

▷ TRÁFICO

Un herido grave y nueve leves en los tres accidentes registrados durante el puente

LT / CIUDAD REAL

Una persona herida de carácter grave y otras nueve leves es el balance de los tres accidentes registrados en las carreteras de la provincia durante la operación especial de tráfico, puesta en marcha por la DGT desde el pasado viernes y hasta las doce de la noche del martes.

Según los datos facilitados por la Delegación del Gobierno, la provincia cerró así el segundo puente consecutivo de la Constitución en el que no hubo que lamentar ningún fallecido durante los días festivos. De hecho, este año, en comparación con 2008, incluso se ha reducido el número de personas que resultaron con contusiones graves: de las tres del año pasado se ha pasado a una en este ejercicio.

Por el contrario, el número de heridos leves sí se incrementó de los tres de 2008 a los nueve de 2009, mientras que el número de accidentes fue el mismo: tres.

En el conjunto de la región únicamente hubo que lamentar un siniestro mortal, registrado en la provincia de Toledo, por los tres del año pasado y los heridos graves se redujeron a la mitad, al pasar de 12 a seis.

En este sentido, según indicó la DGT, durante ese mismo periodo se practicaron 1.297 pruebas de alcoholemia a conductores que circulaban por carreteras ciudadreales, de las que 34 tuvieron un resultado positivo, al sobrepasarse la tasa de alcohol permitida. De esos positivos, una decena correspondió con conductores menores de 25 años de edad.

▷ POLÍTICA

Soriano pide a Barreda que no «encubra» con silencio a Mansilla

LT / CIUDAD REAL

La viceportavoz regional del Grupo Parlamentario Popular, María Luisa Soriano, exigió al presidente regional, José María Barreda, que «deje de encubrir con su silencio» los «muchos y variados» escándalos de corrupción que protagonizan altos cargos socialistas, entre los que citó al ex senador socialista, Mario Mansilla.

Así, la popular pidió la «inmediata dimisión» de la alcaldesa de Fernán Caballero, por los que su esposo, Mansilla, obtuvo un «importante beneficio con su especulación».

▷ POLÍTICA

Cañizares afirma que no se debe «descartar de raíz» la reforma del actual palacio

El Consistorio mantiene «una postura absolutamente abierta» a cualquier ubicación, con la única premisa de que esté en Ciudad Real

• El portavoz municipal señala que no tienen «ningún problema para construir un nuevo pabellón» y que desean analizar las posibilidades y elegir la mejor opción.

M. L. / CIUDAD REAL

El portavoz del equipo de Gobierno municipal, Francisco Cañizares, afirmó ayer que el aprovechamiento del actual pabellón ferial para construir el nuevo palacio de ferias y congresos es una opción «que no se debe descartar de raíz», sino que debe ser tenida en cuenta «para estudiarla con mayor detenimiento».

El edil se pronunció así acerca del rechazo que Diputación y Junta han dado a esta alternativa, sobre la que explicó que, aún teniendo sus deficiencias y sus carencias de espacio, «tiene cierta vigencia». Además, comentó que en la reunión que mantendrá la alcaldesa, Rosa Romero, con el presidente de la institución provincial, Nemesio de Lara, para tratar esta cuestión, llevarán un «estudio previo de cómo podría hacerse una reestructuración completa de la zona de La Granja».

No obstante, Cañizares resaltó que no tienen «ningún problema para construir un nuevo pabellón» y que si esa es la solución por la que se opta, la llevarán a cabo, al tiempo que indicó que «todo tiene sus pros y sus contras».

El edil insistió en que están «absolutamente abiertos» sobre las posibles ubicaciones de la futura infraestructura y que la única premisa es que se construya en la capital y ésta siga manteniendo su actividad ferial. Afirmó que el Ayuntamiento tiene su opinión, pero que no desea lanzar a la opinión pública «ninguna postura que pueda sujetarnos al futuro».

Acerca de la reunión que man-



Francisco Cañizares, portavoz del equipo de Gobierno. / LT

tendrá Rosa Romero y Nemesio de Lara, y para la cual aún no hay fecha, el portavoz municipal comentó que la regidora «acudirá con la voluntad de llegar a acuerdos» y que éstos «pueden suponer una pronta decisión y actuación de construcción del pabellón». A este respecto, el también concejal de Urbanismo matizó que tanto para una solución como para otra disponen de los terrenos y de una posibilidad de ejecución «práctica-

mente inmediata».

El Consistorio también manifestó su voluntad de mantener una reunión con responsables de CEOE, la otra gran organizadora de ferias junto a la Diputación, para conocer su opinión.

Por otra parte, se pronunció sobre la reunión que la alcaldesa solicitó al ministro de Fomento, José Blanco, para analizar el trazado de la A-41, en su conexión con Ciudad Real, así como de la circunvalación

Francisco Cañizares
Portavoz municipal

[]

Llevaremos un estudio previo de cómo podría hacerse una reestructuración de La Granja

[]

No queremos lanzar a la opinión pública una postura que pueda sujetarnos al futuro. Estamos abiertos al análisis

[]

Hay dos acuerdos, pero seguiremos demandando lo que creemos que es de justicia para Ciudad Real

oeste, que unirá la carretera de Toledo con la Puertollano y que ejecutará Fomento y la Junta.

Cañizares destacó ambos acuerdos, alcanzados la semana pasada entre la alcaldesa y el presidente de la región, José María Barreda, y recordó que eran dos «reivindicaciones antiguas de Ciudad Real» y que fueron objeto de análisis en la primera reunión que mantuvieron ambos dirigentes, en 2007.

No obstante, puntualizó que durante el encuentro se pusieron encima de la mesa otras demandas, como la mejora de las zonas verdes, una actuación similar a la desarrollada en Puertollano y que cuantifican en unos cinco millones de euros, o un plan de barrios para la ciudad, parecido al Plan Urban de Albacete, por un importe de unos 30 millones. Comentó que en esta ocasión no se habían logrado, pero que seguirán demandando «lo que creemos que es de justicia para Ciudad Real».

El Consistorio aprueba contratos de obras de asfaltado por más de 250.000 euros

M. L. / CIUDAD REAL

El equipo de Gobierno municipal aprobó ayer contratos de obras menores por un importe superior a los 250.000 euros y que tienen como finalidad la mejora del asfaltado y del acerado de diversas calles de la ciudad, según informó el portavoz municipal, Francisco Cañizares, durante la rueda de prensa que ofreció para dar a co-

nocer los asuntos tratados en la Junta de Gobierno Local.

Entre dichas calles se encuentra la de Santa María de Alarcos, a la que destinarán 26.000 euros; la avenida de Rey Santo (25.500 euros); Alonso de Coca (8.200 euros) y Tablas Daimiel y Lagunas de Ruidera (de unos 57.000 euros cada una y que aún están pendientes de asfaltar), así como la finaliza-

ción de la obra de acerado de la avenida de Reyes Católicos en su unión con la carretera de Fuentesa (28.000 euros).

Por otra parte, aprobaron tres bolsas de trabajo para la contratación de 13 profesores para el programa de extensión educativa, con el cual se persigue reforzar el conocimiento de los alumnos. Las especialidades presentadas son

humanidades, ciencias e inglés.

Además, aprobaron la adjudicación de tres puestos del mercado de abastos; la contratación de una ambulancia, por 56.000 euros, y la concesión de una subvención a la Fundación Secretariado Gitano, por un importe de 2.000 euros. Por último adjudicaron la obra de mejora de accesibilidad en la calle San José, por 45.606 euros.